

Spendenübergabe an das Kinderzentrum des HBK Zwickau

Am 17.05.2017 machten sich einige Vertreter des Schülerrates auf den Weg in das Kinderzentrum des Heinrich-Braun-Krankenhauses, um **eine Spende im Wert von 1000 €** zu übergeben. Diese soll der Ausstattung des Spielzimmers in der Kinderstation dienen, um den kleinen Patienten einen angenehmen Aufenthalt zu ermöglichen. Begeistert nahm das Team rund um Chefarzt Dr. med. Thomas Stuckert den „Graupner-Scheck“ in Empfang.

Dieser erklärte uns einiges zur Geschichte der Einrichtung, führte uns durch die einzelnen Stationen und ließ uns sogar die vor 3 Wochen geborenen Vierlinge bestaunen, die derzeit die Stars auf der Station sind.

Alle Schüler, die letztes Schuljahr „**Genial Sozial**“ durch ihre Mitarbeit unterstützt haben, sind Teil dieser schönen Aktion!

C. Dietzel

im Namen des Schülerrates





zurück zu [News](#)